



馬淵こども園 教育目標

自分のまんま

<自分の思いを素直に表現する子ども>

やさしさいっぱい

<相手の思いに気づくやさしい子ども>

なんでも挑戦 みんなで挑戦

<どんなことでも自らやってみようとする子ども>

まぶちこどもえんだより

令和7年（2025年）6月1日
近江八幡市立馬淵こども園

園庭の木の緑が少しずつ濃くなり、木陰で心地よい風を感じながらブランコに乗ったり、砂場やアスレチックで遊んだりする姿が見られます。また、咲き終わった草花を摘んですりこぎやじょうごなどの道具を使って色水を作ることも楽しそうです。

入園、進級から2か月が過ぎ、新しい環境に慣れてきて園生活のリズムも徐々に安定するようになってきた子どもたち。これからは水遊びや泥んこ遊びが楽しくなってくる季節です。先生や友達と開放感を味わっていきたいと思います。

たまねぎ・スナップエンドウの収穫

園畑の玉ねぎとスナップエンドウがたくさん収穫できました。収穫した玉ねぎはフライパンで炒めて、子ども達がすじ取りしたスナップエンドウは塩ゆでをして収穫の喜びを味わいました。収穫を通して、友だちと力を合わせて抜いたり、数に興味をもったり…学びの姿がたくさん見られました。



ここを持つといいよ。



一緒にやってみる？

いっぱいある！
いくつあるかかそえてみよう！

1, 2...
51個や！



あっ！ここにもあったよ！

あれ？
玉ねぎが白から透明になってきた！



民生委員・児童委員の皆さんとあいさつ運動

5月から5歳児が順番に通用門に立ってあいさつ運動をしています。20日には民生委員・児童委員の方々に来てくださり、一緒にあいさつ運動をしました。

「〇〇ちゃんが来た。」「おはようございます。」「〇〇ちゃんはまだかな。」「（お家の方に）いってらっしゃい。」などとはりきっていた子ども達。この日はたくさんの方に声をかけられ、いつもより元気に挨拶をして入っていく子や恥ずかしそうに前を歩いていく子など様々でしたが、あいさつは人と人をつなぐ魔法の言葉。これからもあいさつの輪が広がっていくことを願っています。



〇〇ちゃん
おはよう！

おはよう。
後で一緒に遊ぼう。

【6月の行事予定】

- 3日 さつまいも苗植え
- 5日 歯科検診
- 10日 馬淵小学校音楽会リハーサル見学
- 12日 内科健診
- 13日 避難訓練(火災)・まぶちっこ広場
- 16日 サッカー教室
- 18日 移動図書館
- 20日 避難訓練(不審者対応)
- 21日 伝えよう熱い思い2025
- 24日 食育教室(4歳児)
- 27日 食育教室(5歳児)
- 26日 絵本ボランティアさん読み聞かせ

楽しかった春のバス遠足

4, 5歳児がバス遠足で東近江市のひばり公園へ行きました。バスの中では「ここ通ったことある。」「新幹線が見えた。」などと楽しい話で盛り上がり、あっという間に到着しました。公園の大きな遊具を見ると子ども達は満面の笑み😊 長い滑り台やターザンロープ、ゆらゆら梯子などチャレンジいっぱいの遊具にも意欲的に挑戦する姿が見られました。ドキドキしながら挑戦した遊具ができた時の自信に満ちた笑顔。これからの遊びや生活の中での“やってみよう！”につながることを思います。お家の方に作ってもらったお弁当もとっても楽しみな時間でした。



ゴーヤのカーテン楽しみ

今年度も市民団体ポレポレ25の皆さんが緑のカーテン事業を実施してくださいました。5歳児の子ども達は紙芝居を通して自然環境を守ることの大切さを聞いた後ゴーヤの苗植えをしました。やさしく苗を扱うことや、水をたっぷりあげることも教えていただきました。ゴーヤが大きく生長し、緑のカーテンのトンネルができることを楽しみにお世話をしたいと思います。

地球が暑くなったら大変だね。

ごみを出さないようにしないとイケないね。



頑張ってお水やりしてお花咲かせてね。

人権の花「サルビア」植え

市の人権擁護委員の方と一緒に4, 5歳児がサルビアの種植えをしました。「人権の花」運動は昭和57年度から実施され、サルビアはたくさんの花びらが仲良く寄り添いながら咲く花だということで昭和61年に人権の花に指定されたそうです。

自分の命を大切にしたり、友だちと仲良くしたりできる子どもになって欲しいというお話を聞き、みんなで温かい気持ちになって種植えをしました。夏にきれいなサルビアが咲くように水やりをしながら生長を楽しみたいと思います。

サルビアの種って小さいね。

少しだけ土をかけるんやね。



みんなで給食おいしいね

5月から3歳児短時部の子ども達も給食が始まり、もも組みんなで給食を食べています。みんなで一緒に食べる給食はおいしくて、苦手な食べ物も少しだけ食べてみようとする姿やスプーンやお箸を使って自分で食べようとする姿も見られます。

ピカピカになったお皿を「先生見て!」と見せてくれる表情がとても誇らしげです。



《6月まぶちっこ広場のおしらせ》

- ・日時 6月13日(金) 10:00~11:00
 - ・内容 こども園であそぼう!
 - ・場所 馬淵こども園 園庭
*雨天時は保育室
 - ・持ち物 タオル、帽子、水筒、着替え
- ☆たくさんのご参加お待ちしております。☆